
Redebeitrag zu TOP5 „Blühwiesen/-flächen“

Wir begrüßen die Initiative der CDU mit dem vorliegenden Antrag eine insektenfreundliche 

Gemeinde zu werden – und ich kann auch vorweg nehmen, dass wir dem Antrag 

selbstverständlich zustimmen werden.

Dass uns der Antrag mit 10% der Flächen nicht weit genug geht, dürfte jedem klar sein, es 

wird ja auch angemerkt, dass weitere Schritte folgenden sollen, wir bleiben gespannt.

Allerdings kommt uns der Antrag und der Zeitpunkt auch etwas befremdlich vor,  wo wir als 

Gemeinde doch gerade geeignete Flächen einer anderen Nutzung zuführen. Als 

linksgrünversiffter Gutmensch, glaube ich aber dann doch daran, dass der Antrag ernstgemeint

ist und mehr als reine „Schaufensterpolitik“ – Enttäuscht mich nicht!

Dass solche Themen immer nur einzeln und eben nicht ganzheitlich in Zusammenhang mit 

anderen Anträgen oder Vorhaben betrachtet werden, stößt uns auch auf, aber so ist das mit 

Spatzen, Tauben und Dächern. Wir nehmen, was wir kriegen.

Wenn die CDU hier grün angestrichene Anträge stellt, übernehmen wir in dem Punkt 

„Sicherheit und Ordnung“ – wir werden die Umsetzung des Beschlusses kontrollieren.

Dazu hätten wir gerne von der Verwaltung eine Liste oder Übersicht über alle 

gemeindeeigenen Flächen mit Größenangaben.

Danke!

(Es gilt das gesprochene Wort)

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Daniel Wannemacher
Ensheimer Str. 27
66399 Mandelbachtal

06803 3459
daniel@gruene-mandelbachtal.de


